

2024-05-14

Mucho cuidado con la nulidad, podría ser una trampa

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.diarioimagen.net/?p=619468>

Vivimos momentos políticos perversos donde aparece la posibilidad de nulidad de las elecciones presidenciales.

Los ex presidentes del IFE, actual INE, Luis Carlos Ugalde y Leonardo Valdés Zurita ,coincidieron en que AMLO ha violado tanto la ley electoral, que la oposición podría pedir la anulación de la elección.

El presidente López Obrador ha violentado el proceso electoral en forma sistemática con diversas intervenciones desde su mañanera, cuyas expresiones pueden vulnerar la imparcialidad y neutralidad de la contienda por lo cual ha recibido 30 medidas cautelares impuestas por el INE.

Los especialistas y catedráticos coinciden que las intervenciones de AMLO han violentado severamente la equidad de la contienda, que es un principio constitucional, por lo que el Tribunal Electoral del Poder Judicial ha emitido sentencias que el INE ha ejecutado.

Esta campaña sistemática le permite a cualquiera de los bandos, pedir una anulación en base a la ley electoral. Es decir, si pierde Claudia pueden recurrir a la anulación vía MC y la oposición también podría recurrir a la anulación.

Estimado lector, podemos pensar que es perverso y hasta fantasioso, pero en estos tiempos todo puede suceder. Ojo, debemos de estar atentos a esta coyuntura, porque podría ser una trampa. El voto masivamente debe ser la respuesta para evitar esto. Todos a votar.

CDMX

La tercera versión del debate entre los aspirantes a gobernar la Ciudad de México, Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski sigue siendo más de lo mismo que sus anteriores ocasiones. Los televidentes escuchamos lo mismo. Esperábamos más. Más propuestas, sobre todo en materia de seguridad, donde la ciudad padece terriblemente. Los ataques entre Clara y Taboada, con un Chertorivski aprovechando para hacer propuestas, en esta ocasión nada espectacular. Los tres siguieron con el mismo guion porque simplemente así se sintieron cómodos.

A 20 días de las elecciones, llegan a la recta final de la campaña por la Jefatura de Gobierno de Ciudad de México envueltos en un debate cotidiano en redes sociales, donde se reparten las predicciones.

La inseguridad y el desarrollo inmobiliario fueron los temas que acapararon la atención de los aspirantes a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, lo que derivó en diversas acusaciones mantuvieron el tono de descalificaciones mutuas y ahora las usaron para repartir culpas por la inseguridad creciente en la capital. Resbalan culpas por inseguridad. Reprocha Taboada robos y feminicidios; Brugada acusa trucos publicitarios.

La disputa entre Clara Brugada y Santiago Taboada se centra en cinco alcaldías: Iztapalapa, Gustavo A. Madero, Coyoacán, Cuauhtémoc e Iztacalco. Benito Juárez y Tlalpan están con Taboada. En tanto, el candidato de Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, ha concentrado sus esfuerzos principalmente en Cuauhtémoc y Venustiano Carranza.

De acuerdo con el Instituto Electoral de la capital, Cuauhtémoc, Iztapalapa, Gustavo A. Madero, Iztacalco y Coyoacán, son las alcaldías que concentran más votantes.

La encuesta Massive Caller: ¿Quién presentó las mejores propuestas o fue el ganador del debate? , pregunta sólo para quienes vieron el debate el resultado fue: Taboada 55.4%, Brugada 38% y Chertorivski 6.6%. Las encuestas son un retrato del momento, no son definitivas. Por lo que se vio en el tercer encuentro, se la lleva Taboada.

Sistema eléctrico, olvidado

Tras los apagones del martes 7 mayo por la excesiva demanda en el Sistema Eléctrico Mexicano, el presidente AMLO consideró, ahora sí, a los generadores privados como opción para atender la demanda. Resulta irónico, porque al inicio de su gobierno canceló infinidad de proyectos, algunos ya iniciados y firmados debidamente, sobre todo en el sistema eólico.

"La mitad de la generación de energía eléctrica se produce con empresas particulares y tenemos que ponernos de acuerdo, para que se tengan las plantas en buen estado, todas las plantas de generación y que todos ayudemos", dijo en su conferencia matutina AMLO. Afirmó que los apagones fueron algo excepcional que no se esperaba pese a la demanda por altas temperaturas.

Como es su estilo y la excusa favorita de este gobierno, no se esperaba. Quedan inoperantes 9 centrales y declaran estado de emergencia con 3% de reserva. Al menos en 16 estados del país se registraron apagones. Hasta la medianoche, el servicio eléctrico no estaba totalmente restablecido. Una sucesión de fallas en al menos 9 centrales de generación eléctrica ocurrida entre las 16:00 y 19:00 colapsó al sistema de interconexión y dejó un margen de reserva operativa de apenas 3%. El Cenace declaró Estado Operativo de Emergencia.

La energía eléctrica es necesaria para crecer. Los sistemas basados en recursos fósiles, ya son inoperantes y van de salida. Necesitamos sistemas de energías limpias y autosustentables. El sistema eólico rechazado por el presidente López Obrador en una gira por la rumorosa en Baja California, porque se ve feo, es uno de los sistemas sustentables más usados en el mundo. Sólo en cuatro países aumentó el uso del carbón: China, India, Vietnam y México. No hay visión de futuro. Así las cosas, hasta pronto.

hmares21@gmail.com